

事業所名 グループホーム雅

## 運営推進会議開催報告書

開催日時	2022年1月21日(金) 14時00分～ 14時45分 ※コロナウイルス感染拡大防止の為、照会依頼にて参加予定者から意見を聞き取りする。		
参加者	議題		
利用者	0名	① 利用者様状況報告	
利用者家族	0名	② 行事報告	
地域住民の代表者	3名	③ 身体拘束適正化検討委員会	
市職員	1名	④ 質疑応答	
地域包括支援センター職員	1名	⑤ 次回開催予定日	
事業所	4名		
会議録			
<p><b>① 利用者様状況報告</b></p> <p>男性2名、女性6名の計8名様が入居しております。          最年長：女性98歳 最年少：女性82歳          平均年齢 88.5歳          1月28日、男性御利用者1名退居されました。新入居者、2月中に入居予定。</p> <p><b>要介護度</b></p> <p>要支援 2…0名 要介護 1…0名 要介護 2…6名 要介護 3…1名          要介護 4…1名 要介護 5…0名          平均要介護度 2.375</p> <p><b>② 行事報告</b></p> <p><b>令和3年12月22日 クリスマス会</b></p> <p>職員手作りのクリスマスケーキとクッキー、また、入浴に使うボディータオルに名前を入れて全員にプレゼントさせて頂きました。</p> <p><b>令和4年1月1日 元旦</b></p> <p>昼食におせちを召し上がられました。書初め、かるたなどのレクリエーションを行い、ホームでゆっくり過ごされています。</p>			

## 令和4年1月7日 初詣

曾野稲荷神社へ初詣に出かけています。

### 予定行事

2月 節分（豆まき、太巻き作り）、御利用者様2名の誕生日会

3月 ひな祭り

### ③ 第22回身体拘束適正化検討委員会

テーマ「かきむしり、弄便、不潔行為」

1. 弄便とはなにか
2. 弄便の原因
3. 雅での弄便対策、対応方法
4. かきむしり、雅でのかきむしり対策
5. まとめ

### ④ 質疑応答、ご意見等

○2022年、新しい年が始まりました。今年も宜しくお願い致します。元旦のおせち、曾野稲荷神社への初詣、母を思い出しました。やっと皆さんで外出できると思ったら、再びオミクロン株という新しい型で行動が制限されてしまいそうですね。残念。「かきむしり」は母も「カユイ、カユイかいて～」とよく言っていましたね。皆様の日々ケア、目くばり、感謝です。 「御利用者御家族様」

→ありがとうございます。現在も日々、御利用者様と接する中で、より良いケアが出来るよう模索しながら実践しております。今後も継続して、職員間で情報を共有し、一人ひとりに合わせた課題やご要望に速やかに対応できるよう努めていきたいと思っております。

○いつもありがとうございます。認知症の症状には、種々な症状が有り、働いて実践していないと分からない事が沢山ありますね。いつも参考になります。介護側のサポートも大事ですね。 「民生委員様」

→ありがとうございます。ご指摘の通り認知症には、様々な症状があります。また、一人ひとりの性格もありますので、実際に接して初めて分かる事も多くあります。そのような症状が現れた場合、職員間で御利用者様にとってより良い方法を考えて実践するようにしております。

○現在の面会方法や外出、外泊の方法はどのようにしていますか。また、感染拡大防止対策として、現在の取り組み状況を教えて下さい。 「瀬戸市役所高齢者福祉課」

→これまでは、緊急事態宣言に合わせて面会、外出・外泊の禁止をお願いしていましたが、変異株「オミクロン」が猛威を振るっていることを受け、1月17日(月)より面

会、外出・外泊の禁止をさせて頂いております。

感染防止対策としては、基本的な対策ですが、手洗い・消毒の実施（特に病院受診等で外出をした御利用者様、また付き添った職員は特に念入りに）。施設内の消毒（よく触れる手すりなどは特に気を付けて行う）と定期的な換気。また、働いている職員にマスクを配布して、家庭内からの感染拡大を防ぐこと。御利用者様にもマスクの着用を可能な限りお願いすること。これらを中心に継続して行っております。マスクの着用は、職員は必ず行うようにしておりますが、ご利用者様によっては着用が難しい場合もあり、出来る限りの対応となっております。

○弄便、不潔行為があったときやかきむしりのグループホーム雅での対応について、排泄記録による排泄の予測、排便状況の管理や全身の皮膚の観察等され、個々に応じた対応が行われ、ご利用者様、ご家族は安心されていることでしょうか。なかなか対面での会議は難しい状況にありますが、今年もよろしく願いいたします。

「水野地域包括センター様」

→ありがとうございます。これからも御利用者様、ご家族様が安心して頂けるような対応を心がけていきたいと思っております。

運営推進会議も約 2 年、コロナウイルス感染拡大防止の為、顔を合わせたの会議を行っておりません。まだしばらく厳しい状況が続くと思われまます。感染予防対策が欠かせない日々も続きますが、一日も早い感染終息を願っています。今年もどうぞよろしくお願い致します。

⑤ 次回開催予定日 2022 年 3 月 18 日（金）14 時～